

Un circuit fermé sur piste

Les voitures les plus délirantes Italiennes et Françaises



Aujourd'hui, **samedi, Avril 29**, une partie des célébrations du Jour de l'Europe, **Cotignola** sera envahie par de nombreuses voitures à pédales colorées qui seront en compétition pour le **XII Grand Prix International Européen de Cotignola 2017**. Les participants au spectacle drôle, visent à favoriser la création de liens entre les différentes nationalités, les équipes viennent de différentes régions de l'Italie et de la France.

Le point de rencontre de l'événement est la **Piazza Vittorio Emanuele II à 14.30** ; Ici, les équipages effectueront la présentation chorégraphique, les voitures prendront ensuite la direction du **circuit protégé au parc Pertini**, accompagné de la **Radio Bus Déménagement Sonora**, pour lancer la course, prévue à **16h45** (durée de la compétition 100 minutes). Le classement sera donné pour 50% de la vitesse, calculée sur le nombre de tours effectués en 100 minutes, et 50% du regard reste, le thème de la voiture, la réalisation de la carrosserie, et les costumes des quatre pilotes et la présentation par l'équipe avant la course.

Tout au long de l'après - midi de **divertissement et de jeux** avec Comma le bouffon et Nyno Magicien. Cette année, les enfants de l'école du milieu dans Cotignola sont en concurrence avec quatre équipages.

L'événement est organisé par la ville de Cotignola, avec la collaboration de certaines associations de cotignolesi et « l'école **complète** « **Don Stefano Casadio** ». **Pour plus d'informations**, communiquez avec le Bureau culturel au numéro 0545 908873 ou URP au numéro 0545 908 826.